

## Golfjugend des Golfclubs Heddesheim eröffnet die Saison 2024

Die Jugend im Golfclub eröffnete die neue Saison am 13. April mit einem 2er Scramble, zu dem sich die Jugendspieler einen Elternteil oder anderen Mitspieler suchen konnten. Bei strahlendem Sonnenschein ging es mit 16 Teams auf die Runde.

Nach 9 Loch konnte unser Jugendwart Frank Ruland die Teilnehmer auf der Terrasse des Restaurants zur ersten Siegerehrung des Jahres und gleichzeitig seinen Vorgänger Volker Böll begrüßen. Traditionell wird die Saisonöffnung von der Zahnarztpraxis Böll aus Viernheim gesponsert und Volker Böll war als Vertreter des Sponsors vertreten.

Gemeinsam konnten sie die Siegerehrung durchführen und Gutscheine für den Proshop an die Gewinner verteilen.

Die Bruttowertung gewannen Ian und Joseph Heeg

Die Nettowertung A ging an Lucas und Matthias Wolbert

Die Nettowertung B ging an Natascha und Filio Recknagel

Der Dank für eine tolle Saisonöffnung geht an das Greenkeeping, die Gastronomie, Christine Hartmann für die Spielleitung, alle Eltern und Helfer und insbesondere den die Zahnarztpraxis Böll.

Die Jugend des Golfclubs freut sich nun auf die nächsten Verbandsturniere und die weiteren Jugendturniere, die auch in diesem Jahr gemeinsam mit dem Jugendförderverein und verschiedenen Sponsoren durchgeführt werden.

